

KATA PENGANTAR

Waktu tak terasa telah membawa peneliti ke tahapan yang paling berharga dalam hidup peneliti. Berkat Anugerah dan Rahmat Allah SWT, akhirnya peneliti berhasil dalam menyelesaikan suatu Penelitian Skripsi yang sangat berharga. Skripsi ini tidak hanya semata-mata menjadi kewajiban atau keharusan untuk menyelesaikan studi akhir, namun Skripsi ini adalah sebagai tulisan yang bermanfaat bagi pembaca dan demi kebanggaan kampus yang tercinta ini. Banyak tantangan yang harus dihadapi oleh peneliti adalah sebagai langkah awal untuk menyelesaikan skripsi ini, juga demi masa depan yang cerah. Yang paling utama dalam hidup peneliti adalah Puji Syukur kepada Allah SWT, alhamdulillah rabbil alamiin. Shalawat beriringan salam juga tidak lupa peneliti sampaikan terhadap Suri tauladan umat manusia yakni baginda Rasul Nabi Muhammad SAW yang telah membawa manusia ke masa yang penuh kelancaran dan kebarokahan Ilmu Pengetahuan yang bermanfaat bagi dunia dan akhirat. Sebagai Peneliti, hendaknya meminta maaf apabila adanya kekeliruan dalam tulisan ini, karena kesempurnaan hanya milik Allah SWT semata. Kritikan dan Saran akan menjadi masukan yang akan diterima oleh peneliti demi kebaikan dari Ilmu Pengetahuan. Tulisan ini diajukan peneliti dalam rangka menyelesaikan tugas akhir skripsi untuk memenuhi salah satu persyaratan dalam memperoleh gelar Sarjana Politik pada Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik di Prodi Ilmu Hubungan Internasional. Adapun judul yang peneliti angkat yaitu “Upaya Pemerintah Indonesia

dalam Kasus Kebakaran Hutan di Lintas Batas Wilayah (Malaysia-Singapura) yang Ditinjau dari Perspektif Hukum Internasional (2015-2019)”. Ucapan terimakasih peneliti ingin sampaikan kepada pembimbing Bapak H. Budi Mulyana, S.IP., M.Si, yang sudah meluangkan waktu, memberikan arahan dan perhatian pada peneliti dalam penyusunan Skripsi ini hingga selesai. Tanpa adanya bantuan dari beliau, peneliti menyadari tidak akan pernah bisa menyelesaikan Tulisan yang berharga ini. Saya pun sangat berterimakasih sekali kepada Ibu Prof. Dr. Hj. Aelina Surya, Dra yang telah mendukung dan membantu peneliti untuk mencari informan yang dibutuhkan untuk melengkapi data Skripsi ini. Peneliti pun sangat berterimakasih kepada Penguji bapak Andrias Darmayadi, S.IP., M.Si., Ph.D dan Ibu Sylvia Octa Putri, S.IP.,M.I.Pol yang telah membantu melancarkan peneliti untuk lulus dalam proses Sidang Skripsi. Peneliti pun tidak lupa untuk berterimakasih kepada ketua Prodi Ilmu Hubungan Internasional Ibu Dr. Dewi Triwahyuni, S.IP.,M.Si yang telah membimbing peneliti hingga Skripsi ini dapat selesai dan lulus hingga ke wisuda. Peneliti pun sangat berterimakasih pada Orangtua yang sudah merawat hidup peneliti, membina hidup peneliti, dan membimbing hidup peneliti untuk menjadi yang terbaik, peneliti pun berterimakasih pada Kakak yang sudah mendukung peneliti. Tak lupa peneliti pun berterimakasih pada sahabat seperjuangan yang bernama Silmi Hilyati Aulia karena sudah saling menemani perjalanan kuliah peneliti dari awal sampai akhir.

